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Warum gibt die StädteRegion Geld 
für Inklusions·projekte?

Alle Menschen sollen überall

mitmachen können.

Auch Menschen mit Behinderung.

Das nennt man:

Inklusion

Für die StädteRegion Aachen

ist Inklusion wichtig.

Inklusion klappt nicht von allein. 

Die StädteRegion hat darum

einen Plan gemacht.

Viele Menschen haben an 

dem Plan mit•gearbeitet. 

Der Plan heißt Inklusions•plan.

Im Inklusions·plan steht: 

Die StädteRegion gibt 

Geld für Inklusions•projekte.

Inklusions·planung
in der StädteRegion Aachen
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Hier sind Beispiele für Projekte:
•	 Sport•rollis für  

einen Basketball•verein 

•	 Kurse in Gebärden•sprache 

•	 Ein Theater•projekt für 

Menschen mit Behinderung und 

Menschen ohne Behinderung

Wieviel Geld gibt es für ein Projekt?
•	 Die StädteRegion bezahlt  

nicht mehr als die Hälfte  

von den ganzen Kosten. 

•	 Die StädteRegion bezahlt  

nicht mehr als  

5•Tausend Euro für ein Projekt.

Wichtig:
•	 Sie müssen vor Projekt•beginn  

einen Antrag stellen. 

•	 Sie müssen selbst  

ein Fünftel bezahlen.
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Wie können Sie Geld für Projekte bekommen?
Sie stellen einen Antrag

mit einem Formular.

Im Antrag muss

zum Beispiel stehen:

•	 Das wird im Projekt gemacht.

•	 Das kostet das Projekt.

•	 Soviel bezahlen Sie selbst.

Wer kann ein Projekt machen?
Zum Beispiel:

•	 einzelne Personen

•	 Unternehmen und Vereine

•	 Städte und Gemeinde

Wer das Projekt macht, muss nicht 

aus der StädteRegion sein.

Aber das Projekt muss für die

Menschen in der StädteRegion sein.
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Das ist sonst noch wichtig:
•	 Das Projekt muss zum 

Inklusions•plan passen.

•	 Sie können kein Geld  

mehr bekommen,  

wenn das Projekt  

schon angefangen hat.

•	 Sie müssen für die StädteRegion 

über das Projekt  

einen Bericht schreiben.

•	 Die StädteRegion gibt das Geld  

für die Projekte freiwillig.
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Sie wollen ein Projekt machen 
und brauchen mehr Infos?

Sie finden alle

•	 Formulare

•	 Merk•blätter

•	 Texte

auf der Internet•seite  

vom Amt für Inklusion.

Hier ist die Internet•adresse:

www.staedteregion-aachen.de/

inklusion

Klicken Sie dort links auf

Inklusion Förderrichtlinie

Alle Infos sind in Leichter Sprache.

Sie haben noch Fragen?
Rufen Sie uns an.

Hier ist die Telefon•nummer:

0241/51 98 58 00

Oder schicken Sie uns eine Mail.

Hier ist die Mail•adresse:

inklusionsamt@

staedteregion-aachen.de



Sie haben Fragen?

StädteRegion Aachen 
Der Städteregionsrat 
A 58 | Amt für Inklusion und Sozialplanung
Zollernstraße 10 | 52070 Aachen
Telefon:	 0241/5198-5800
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